

悲しいけどよく言われる…「子供は介護道具じゃないです」と題した漫画がネット上で話題沸騰！

Text by 羽田 早菜

f 286 t 22 h 44 B! 0



Twitter/@renoreno0802

「子供は介護道具じゃないです」と題した漫画に注目が集まっています。

近所の人から言われた衝撃的な言葉

この漫画を投稿しているのは、れのれの@単行本出てるよ (@renoreno0802) さん。

ある日、近所の人から「早く子供つくらないと～時間がないわよ～」と話かけられました。

 れのれの@単行本出てるよ
@renoreno0802 [Follow](#)

子供は介護道具じゃないです pic.twitter.com/0dkqzeNmV8
9:39 AM - 4 Aug 2016

21,816 14,605



Ranking

Today	Week
1	もしも初代ゴジラが街に現れたら…意外なサイズだった
2	タクシードライバー性、偶然乗せた客の息子が出場する!
3	「見た目ではわかりませんが…」のトイレの表示に..
4	神秘的な美しさ! フイを持つ双子のネコスタグラムで人気
5	寂しくて泣いていたのためバスタを振舞察官が温かい

IRORIO
一緒に盛り上げて
ライター募

アプリ
できました!
IRORIOの情報をいち早くゲットしよう

App Store
からダウンロード

16% off

Leef "ACCESS" iPhone・iPad
¥8,648 **¥7,179**

What's Hot Ranking

Today	Week
1	もしも初代ゴジラが街に現れたら…意外なサイズだった



Featured Stories ▼
特集

News ▼
時事

What's Hot ▼
トレンド